



商 团 連

第322号

平成22年10月1日

1部 50円

発行所
全国卸商業団地協同組合連合会
東京都港区虎ノ門1-8-10
セイコー虎ノ門ビル2階(〒105-0001)
電話 03-3591-1251(代表)
編集発行人 平澤和人



局長会議

高崎市の高崎卸商社街(協)
「エクセルホール」において、平成二十二年度第一回商团連事務局長会が開催された。

商团連事務局長会は、その前身である事務局担当者の前回の第一回がこの高崎で昭和四十四年三月に開催され、その後、昭和四十四年十月に現在の事務局長会に衣替えし、大阪で第一回を開催してから、今回の高崎での会議が通算で第八十一回目の事務局長会となつた。

当日は、北は北海道、南は沖縄の全国各地から六十一団地六十二名が出席した。はじめに事務局長会代表世話人である、大阪船場織維理事の挨拶、地元高崎卸商街(協)理事長であり商团連

専務理事に選任された要原真寿理事が世話人に加わることが承認された。商團連事務局より今後の日程、要望事項、卸商業団地機能向上支援事業について説明が行われた。

統一して、中小企業庁経営支援部商業課藤野琢巳課長より、地域振興企画課中島龍三郎課長によりテレルサポート研修事業、卸売業・小売業等連携のモデル事業について説明が行われた。

午食をはさみ午後からは、高崎卸商社街(協)の団地内を観察し、高崎卸商社街(協)吉瀬達三副理事長より、組合の現状、共同事業、街づくり、地域商店街活性化事業、卸商業団地機能向上支援事業による団地再整備事業等について説明を受け、活発な質疑応答が行われた。

その後休憩をはさみ、田村代表世話人の進行により、団地の現状等について意見交換が行われた。(協)仙台卸商センターホテルメトロボリタン高崎に場所を移して懇親会が行われた。群馬県、高崎市、群馬県中小企業団体中央会、高崎商工會議所、高崎卸商社街(協)正副会長等の地元来賓を交え学し二日間にわたる研修が終了した。

当日の主な来賓出席者は、

理事の松本修平氏より歓迎挨拶に続き、全員協議会が開かれ、平成二十一年度事業報告および収支決算報告が行われ、審議の結果原案通り承認された。また、事務局長会世話人として、先の通常総会において商團連専務理事に選任された要原真寿理事が世話人に加わることが承認された。商團連事務局より今後の日程、要望事項、卸商業団地機能向上支援事業について説明が行われた。

統一して、中小企業庁経営支援部商業課藤野琢巳課長より、地域振興企画課中島龍三郎課長によりテレルサポート研修事業、卸売業・小売業等連携のモデル事業について説明が行われた。

午食をはさみ午後からは、高崎卸商社街(協)の団地内を観察し、高崎卸商社街(協)吉瀬達三副理事長より、組合の現状、共同事業、街づくり、地域商店街活性化事業、卸商業団地機能向上支援事業による団地再整備事業等について説明を受け、活発な質疑応答が行われた。

その後休憩をはさみ、田村代表世話人の進行により、団地の現状等について意見交換が行われた。(協)仙台卸商センターホテルメトロボリタン高崎に場所を移して懇親会が行われた。群馬県、高崎市、群馬県中小企業団体中央会、高崎商工會議所、高崎卸商社街(協)正副会長等の地元来賓を交え学し二日間にわたる研修が終了した。

当日の主な来賓出席者は、

理事の松本修平氏より歓迎挨拶に続き、全員協議会が開かれ、平成二十一年度事業報告および収支決算報告が行われ、審議の結果原案通り承認された。また、事務局長会世話人として、先の通常総会において商團連専務理事に選任された要原真寿理事が世話人に加わることが承認された。商團連事務局より今後の日程、要望事項、卸商業団地機能向上支援事業について説明が行われた。

統一して、中小企業庁経営支援部商業課藤野琢巳課長より、地域振興企画課中島龍三郎課長によりテレルサポート研修事業について説明が行われた。

午後3時、会議は終了した。

平成二十二年度第一回事務局長会開催

課長
松浦幸雄(市長)
独立行政法人中小企業基盤整備機構
高崎市会議所

原浩一郎(会頭)
株式会社商工組合中央金庫
高度化事業推進課長
藤野琢巳(経営支援部商業課長)
群馬県中小企業団体中央会
戸塚俊輔(産業経済部商政課長)
群馬県
金子正元(会長)

平成二十二年九月三十日
(木) 東京都千代田区霞が関の商工会館において、中小企業庁幹部と商團連役員との懇談会が十二時三十分より開催された。

その後、中小企業庁幹部の方々の自己紹介が行われ、当連合会の役員については、岡本勝(経営支援部長)、藤野琢巳(商業課長)、鈴木隼人(商業課長補佐)、丸山進(経営支援課長)、中石齊孝(財務課長)、高橋一郎(長官)、豊永厚志(次長)、徳増有治(経営支援部長)、宮本聰(長官官房参事官)、尾池会長の挨拶に続

中小企業庁幹部との懇談会



高原長官あいさつ

中小企業庁の長官が交代された際には、恒例によりこのような懇談会が開催されおり、今回も平成二十二年七月三十日付発令の懇談会が十二時三十分より開催された。

当日は、臨時国会の開会を控え大変お忙しい中、新長官をはじめ九名の幹部にご出席いただき、当連合会側は尾池会長以下二十七名の役員が出席した。尾池会長の挨拶に続き、

平成二十二年九月三十日(木)、中小企業庁幹部との懇談会に引き続き、商工会館において午後一時三十分より、平成二十二年度第二次商團連役員会が開催された。今回の役員会には、関係諸機関の担当者が人事異動により交替したことから、新担当者にもご来賓として出席していただいた。

議事に先立ち、中小企業庁経営支援部商業課藤野琢巳課長(前職:内閣法制局第四部参事官)、中小企業基盤整備機構地域経済振興部太田雄彦部長(前職:ジエトロ・ベルリン・センターワークス)、商工組合中央金庫審査第一部古賀直人部長(前職:深川支店長)より挨拶をいただいた。

その後、尾池会長に議長をお願いし、議事に入った。

その後、尾池会長に議長をお願いし、議事に入つた。

